

## Reitstunde auf Hightech-Simulator (Reportage)

10.03.2019



Es gibt Renn- oder Flugzeug-Simulatoren, die so gut funktionieren, dass auch die Profis mit ihnen trainieren. Auf der Equitana 2019 in Essen zeigt ein Aussteller zwei Reitsimulatoren, die ähnlich gut funktionieren sollen. Sensoren vom Kopf des Pferdes über den Sattel bis zu den Beinen messen alles, was der Reiter macht und darauf reagiert das Pferd entsprechend, bzw. der Simulator. Vom Schritt über Trab und Galopp bis hin zu Piaffe oder Pirouetten ist vieles möglich. Unser Reporter, der als Kind zuletzt auf einem Pferd saß, hat es ausprobiert und nicht gerade Bestnoten der Trainerin bekommen.

**HINWEIS:** Eine bereits gekürzte Fassung (2:28) der Reportage finden Sie im unteren Bereich auf dieser Seite als weiteres Downloadangebot.

### **Anmoderation:**

Einfach mal probieren, wie man sich auf einem Pferd so schlägt, das kann man auf der Equitana 2019 in ganz ungefährlicher Weise. Dort hat ein Aussteller nämlich Reitsimulatoren dabei, die richtiges Hightech sind. Voll gestopft mit Sensoren, die alles an der Reithaltung messen und so umsetzen sollen, wie auch ein echtes Pferd reagiert. Unser Reporter Jörg Sauerwein hat sich auf so ein schwarzes Kunst-Pferd gesetzt und es ausprobiert.